

Bestellen nach der Registrierung

Für den Start sind in jedem Fall die **Clean Slate** Tropfen oder auch das gesamte **Trinity Paket** (bestehend aus **Clean Slate**, **Restore** und **Zero-In**) sehr zu empfehlen.



Die Produkte kannst Du entweder ganz normal bestellen oder aber über ein **ROOT Prime Abo** – das hat mehrere Vorteile, weshalb wir jedem empfehlen, gleich zu Beginn schon ROOT Prime zu nutzen.

Die **PRIME VORTEILE** kurz zusammengefasst:

- Du sparst ab der 2. Bestellung die Versandkosten
- Du bekommst alle 4 Monate einen Treuegutschein von 50 oder 100 Dollar
- Du kannst PRIME jederzeit einfach wieder deaktivieren – keine Kündigungsfrist!

Detaillierte Informationen dazu findest Du, wenn Du weiter unten weiterliest und in der „Trust in Yourself“ **ROOT Academy** gibt es im Modul „Erste Schritte“ auch tolle Erklärvideos dazu.

Hier kannst Du Deinen Zugang beantragen >>> <https://anupana.de/rootacademy/zugang/>

Erstmal möchten wir Dir jedoch kurz erklären wie Du vorgehen musst, wenn Du nicht über PRIME, sondern nur normal bestellen möchtest.

Möglichkeit 1: Bestellung ohne PRIME Abo

Nach Deiner erfolgreichen [Registrierung](#) bist Du automatisch im Deinem ROOT Mitgliedskonto eingeloggt.

Grundsätzlich kannst Du Dich nach der Registrierung aber immer mit diesem Link [auf der deutschen Seite anmelden >>> https://therootbrands.com/de/mein-konto](https://therootbrands.com/de/mein-konto) blank

The screenshot shows the 'MEIN KONTO' (My Account) page on the ROOT website. The page is divided into two main sections: 'ANMELDEN' (Login) and 'REGISTRIEREN' (Register). The 'ANMELDEN' section is highlighted with an orange border and an orange arrow pointing to it. It contains a form with the following fields and options:

- ANMELDEN**
- Neukunden melden sich bitte unter Registrieren an. Bestehende Kunden melden sich bitte an.
- Benutzername oder E-Mail-Adresse *
- Passwort *
- Angemeldet bleiben
- ANMELDEN** button
- Passwort vergessen?

The 'REGISTRIEREN' section contains the following information:

- REGISTRIEREN**
- Der Beitritt ist einfach
- Empfohlen von (Code): self-healing
- E-Mail *
- Passwort *
- Durch Anklicken dieses Kästchens bestätige ich und stimme zu, dass **self-healing** mich empfohlen hat.
- Durch Anklicken dieses Kästchens bestätige ich, dass ich die Nutzung elektronischer Aufzeichnungen gemäß der [ELEKTRONISCHE VEREINBARUNG](#).
- Durch Anklicken dieses Kästchens bestätige ich, dass ich die Nutzung elektronischer Aufzeichnungen gemäß der [ELEKTRONISCHE VEREINBARUNG](#).
- Initialen: bestätige ich, dass ich die [ALLGEMEINEN](#) [GESCHÄFTSBEDINGUNGEN](#) und die [VERTRIEBSPARTNERBEDINGUNGEN](#) gelesen und akzeptiert habe und mit der darin enthaltenen Schiedsklausel einverstanden bin.
- REGISTRIEREN** button

Um in den Shop zu kommen, klicke links oben auf die 3 Striche und im sich dabei öffnenden Seiten-Menü dann auf Shop oder klicke links unten einfach direkt auf Shop.

The screenshot displays the user interface of the ROOT Prime application. At the top, there is a navigation bar with a hamburger menu icon (three horizontal lines) on the left, the ROOT logo in the center, and a shopping cart icon on the right. Below the navigation bar, the user's profile is shown, including a name and ID. A list of account options is provided on the left side, and a grid of buttons for various account functions is on the right. At the bottom, a navigation bar contains links for SHOP, ROOT PRIME, ÜBER UNS, INHALTSSTOFFE, and KONTAKT, with a chat icon on the far right. Two orange arrows point to the hamburger menu icon and the SHOP link.

Hamburger menu icon (top left)

ROOT logo (top center)

Shopping cart icon (top right)

Halo Sandra Müller-Stengg (nicht Sandra Müller-Stengg? Abmelden)

In deiner Konto-Übersicht kannst du deine letzten Bestellungen ansehen, deine Liefer- und Rechnungsadresse verwalten und dein Passwort und die Kontodetails bearbeiten.

Sandra Müller-Stengg #60401

BESTELLUNGEN

ZAHLUNGSMETHODEN

WALLET

KONTODETAILS

STATISTICS

GENEALOGY

DOCUMENTS

EMPFEHLUNGSLINK

RECOGNITIONS

ROOT PRIME

ABMELDEN

Bestellungen

Zahlungsmethoden

Wallet

Kontodetails

Statistics

Genealogy

Documents

Empfehlungslink

Recognitions

ROOT Prime

SHOP

ROOT PRIME

ÜBER UNS

INHALTSSTOFFE

KONTAKT

Chat icon

Lege Deine gewünschten Produkte in den Warenkorb indem Du auf „In den Warenkorb“ klickst. Danach klicke auf „Warenkorb anzeigen“ oder rechts oben auf die Einkaufstasche.

The screenshot displays the ROOT skincare website interface. At the top, there is a navigation menu (hamburger icon), the brand logo 'ROOT', and a shopping bag icon with a '1' notification. The main content area features a grid of six product cards:

- CLEAN SLATE**: \$74.00. Includes a button 'IN DEN WARENKORB' (highlighted with an orange arrow) and 'ABONNIEREN & SPAREN'.
- Reno Anti-Aging**: \$129.00. Includes buttons 'IN DEN WARENKORB' and 'ABONNIEREN & SPAREN'.
- RESTORE**: \$74.00. Includes buttons 'IN DEN WARENKORB' and 'ABONNIEREN & SPAREN'.
- TRINITY PACK**: \$212.00. Includes a button 'WARENKORB ANZEIGEN' (highlighted with an orange arrow) and 'ABONNIEREN & SPAREN'.
- ZERO-IN**: \$84.00. Includes buttons 'IN DEN WARENKORB' and 'ABONNIEREN & SPAREN'.
- GMBMY**: \$99.00. Includes buttons 'IN DEN WARENKORB' and 'ABONNIEREN & SPAREN'.

A chat bubble icon is visible in the bottom right corner.

Kontrolliere nun, ob im Warenkorb alles was Du bestellen möchtest, korrekt angezeigt wird (auch die Stückzahl). Wenn Du Änderungen vornimmst, danach unbedingt auf „Warenkorb aktualisieren“ klicken.

Passt alles? Dann klicke auf „Weiter zur Kasse“ um den Bestellvorgang inkl. Bezahlung fortzuführen...

The screenshot shows the ROT online shopping cart interface. At the top, there is a menu icon on the left, the ROT logo in the center, and a shopping bag icon with a '1' notification on the right. The main content is divided into two columns. The left column displays the cart items in a table:

PRODUKT	PREIS	ANZAHL	ZWISCHENSUMME
TRINITY PACK	\$212.00	- 1 +	\$212.00

Below the table are two buttons: "← WEITER EINKAUFEN" and "WARENKORB AKTUALISIEREN". The right column shows the "WARENKORB-SUMME" section:

Zwischensumme	\$212.00
Versand	Standard-International: \$11.95
Umsatzsteuer (Geschätzt auf Österreich)	\$23.59
Gesamtsumme	\$247.54

Below this is a large "WEITER ZUR KASSE" button, which is highlighted with a red arrow. Underneath is a "Gutschein" section with a text input field for "Gutscheincode" and a "Gutschein anwenden" button.

... und in weiterer Folge abzuschließen, nachdem Du alles eingegeben hast (Rechnungs-, Liefer- und Zahlungs- Informationen).

Mit einem Klick auf „NEXT“ rechts unten geht es immer weiter bis Du dann am Ende mit einem Klick auf „KOSTENPFLICHTIG BESTELLEN“ den Bestellvorgang abschließen kannst.

ROOT PRIME

Sparen & Profitieren



VORTEILE

ab der 2. Bestellung versandkostenfrei

- Du erhältst Deine Lieblingsprodukte automatisch alle 30 Tage frei Haus geliefert
- Du kannst jeden Monat neu entscheiden, welche Produkte es sein sollen
- Du kannst zusätzlich zwei weitere versandkostenfreie Bestellungen innerhalb der 30 Tage tätigen
- Kein Mindestbestellwert
- Du kannst PRIME jederzeit deaktivieren. Keine Kündigungsfrist!

TREUEGUTSCHEIN

nach 4 Monaten Prime Mitgliedschaft

- Gutscheinwert 50\$ (Bestellwert bis 175\$) oder 100\$ (Bestellwert ab 176\$)
- Den Gutscheincode findest Du zur Mitte des 5. Monats in Deinem Backoffice unter dem Button "RPS Rewards"
- Einlösen kannst Du den Gutschein außerhalb Deiner PRIME Lieferung in einer separaten (versandkostenfreien) Bestellung
-> 3 Treuegutscheine pro Jahr
bei aktivem ROOT PRIME

AKTIVIERUNG

- Registriere Dich über den erhaltenen Empfehlungslink
- Wähle anschließend im Shop die gewünschten Produkte aus, indem Du unter dem Produkt auf "abonnieren & sparen"
- Wechsel nun im Menü zu "Mein Konto"
Dort findest Du u.a. den Button "ROOT PRIME"
- ROOT PRIME wird Dir hier noch als inaktiv angezeigt. Scrolle weiter nach unten.
Dort siehst Du Deine Produkte, die Du hinzugefügt hast.

Hier findest Du auch das Verarbeitungsdatum Deiner PRIME Bestellung.

HINWEIS: PRIME Bestellungen werden erst am Folgetag ausgelöst.

- Wähle nun die Zahlungsmethode aus, bestätige die AGB's.

WICHTIG: Speichern nicht vergessen!

Freu Dich auf spannende PRIME- Calls & Aktionen nur für PRIME Kunden.

Möglichkeit 2: Bestellung mit PRIME Abo (unsere Empfehlung!)

Nach Deiner erfolgreichen [Registrierung](#) bist Du automatisch im Deinem ROOT Mitgliedskonto eingeloggt.

Grundsätzlich kannst Du Dich nach der Registrierung aber immer mit diesem Link [auf der deutschen Seite anmelden >>> https://therootbrands.com/de/mein-konto](https://therootbrands.com/de/mein-konto) blank

The screenshot shows the 'MEIN KONTO' (My Account) page on the ROOT website. The page is divided into two main sections: 'ANMELDEN' (Login) and 'REGISTRIEREN' (Register). The 'ANMELDEN' section is highlighted with an orange border and an orange arrow pointing to it. It includes a login form with fields for 'Benutzername oder E-Mail-Adresse' and 'Passwort', a checkbox for 'Angemeldet bleiben', and a link for 'Passwort vergessen?'. The 'REGISTRIEREN' section includes a registration form with fields for 'Empfohlen von (Code)', 'E-Mail', and 'Passwort', and several checkboxes for terms and conditions. The ROOT logo is visible at the top center of the page.

ANMELDEN

Neukunden melden sich bitte unter Registrieren an. Bestehende Kunden melden sich bitte an.

Benutzername oder E-Mail-Adresse *

Passwort *

Angemeldet bleiben

ANMELDEN

[Passwort vergessen?](#)

REGISTRIEREN

Der Beitritt ist einfach

Empfohlen von (Code)

self-healing

E-Mail *

Passwort *

Durch Anklicken dieses Kästchens bestätige ich und stimme zu, dass **self-healing** mich empfohlen hat.

Durch Anklicken dieses Kästchens bestätige ich, dass ich die Nutzung elektronischer Aufzeichnungen gemäß der [ELEKTRONISCHE VEREINBARUNG](#).

Durch Anklicken dieses Kästchens bestätige ich, dass ich die Nutzung elektronischer Aufzeichnungen gemäß der [ELEKTRONISCHE VEREINBARUNG](#).

Initialen bestämme ich, dass ich die [ALLGEMEINEN](#) [GESCHÄFTSBEDINGUNGEN](#) und die [VERTRIEBSPARTNERBEDINGUNGEN](#) gelesen und akzeptiert habe und mit der darin enthaltenen Schiedsklausel einverstanden bin.

REGISTRIEREN

Schritt 1:

Klicke in Deinem Mitgliedskonto auf „ROOT PRIME“

ROOT

Hallo **Sandra Müller-Stengg** (nicht **Sandra Müller-Stengg**? Abmelden)

In deiner Konto-Übersicht kannst du deine letzten Bestellungen ansehen, deine Liefer- und Rechnungsadresse verwalten und dein Passwort und die Kontodetails bearbeiten.

Bestellungen **Zahlungsmethoden** **Wallet**

Kontodetails **Statistics** **Genealogy**

Documents **Empfehlungslink** **Recognitions**

ROOT Prime

SHOP ROOT PRIME ÜBER UNS INHALTSSTOFFE KONTAKT

Schritt 2:

Hier steht ganz oben noch „Nicht aktiv“.
Um Produkte hinzuzufügen, musst Du weiter unten auf "ADD ITEM" klicken.



Sandra Müller-Stengg #60401

- BESTELLUNGEN
- Zahlungsmethoden
- WALLET
- Kontodetails
- STATISTICS
- GENEALOGY
- DOCUMENTS
- EMPFEHLUNGSLINK
- RECOGNITIONS
- ROOT PRIME**
- ABMELDEN

Nicht aktiv

ROOT Prime-Abonnement

ROOT Prime ist ein Treuemitgliedschaftsprogramm, das entwickelt wurde, um unseren Kunden und Botschaftern Prämien und besondere Dienstleistungen anzubieten, die abonnieren, dass ihre ausgewählten Produkte alle 30 Tage automatisch versendet werden. Ihre ROOT Prime-Mitgliedschaft wird bei Ihrer ersten Bestellung eines ROOT Prime-Abonnements (RPS) aktiviert. [Häufig gestellte Fragen](#)

Videoanleitungen



Step-By-Step Process Of Becoming A ROOT Prime Member Setting Up Your Processing Date How To Setup Payment, Use Your Wallet, Order Additional Product

ROOT Prime-Abonnement

ADD ITEM EMAIL US

PRODUKT	STÜCKPREIS	MENGE	AMOUNT
No products added to ROOT Prime yet.			

Sub-Total : 0 USD

Schritt 3:

Jetzt bist Du im Shop und kannst Deine Produkte auswählen indem Du bei dem gewünschten Produkt auf „SUBSCRIBE AND SAVE“ klickst.

The screenshot shows the ROOT skincare shop interface. At the top, there is a hamburger menu icon on the left, the ROOT logo in the center, and a shopping cart icon with a '3' notification on the right. The main content area is a grid of six product cards. Each card features a product image, a title, a price, and two buttons: 'ADD TO CART' and 'SUBSCRIBE & SAVE'. An orange arrow points to the 'SUBSCRIBE & SAVE' button for the 'TRINITY PACK' product.

Product Name	Price	Buttons
CLEAN SLATE	\$74.00	ADD TO CART, SUBSCRIBE & SAVE
Reno Anti-Aging	\$129.00	ADD TO CART, SUBSCRIBE & SAVE
RESTORE	\$74.00	ADD TO CART, SUBSCRIBE & SAVE
ZERO-IN	\$84.00	ADD TO CART, SUBSCRIBE & SAVE
TRINITY PACK	\$212.00	ADD TO CART, SUBSCRIBE & SAVE (highlighted with orange arrow)
GMBMY	\$99.00	ADD TO CART, SUBSCRIBE & SAVE

Schritt 4:

Dann weiter runter scrollen um die Zahlungsmethode auszuwählen (Kreditkarte oder Paypal)
Anschließend noch ein Häkchen für „Terms & Conditions“ setzen und „SIGN UP“ drücken.
Fertig!

ROOT Prime Subscription

[ADD ITEM](#) [EMAIL US](#)

PRODUCT	UNIT PRICE	QTY	AMOUNT
 TRINITY PACK	\$212.00	1	\$212

Added On: February 25, 2023

Sub-Total : 212 USD

Billing address
Sandra Müller-Stengg
1210 Wien
Austria

Shipping address
Sandra Müller-Stengg
Wien AT

Prime Processing Date:
26.02.2023

Use Wallet \$ **Balance : 53.89 USD**

0

Max recurring wallet amount to be used, if available.

Cart Total

Subtotal	\$212.00
Shipping Price (Initial Order)	\$0.00
Tax	\$21.20
Order Total	\$233.2

Payment Method
Choose a way to pay

Card

PayPal

By checking this box, I have read and agreed to ROOT Prime's [TERMS & CONDITIONS](#) and agreed to sign up for ROOT Prime Subscription. I hereby request and authorize Root Wellness LLC to ship my order every 30 days, according to the Root Prime Subscription plan. I understand that this is a recurring subscription that will continue indefinitely or until I request for cancellation. It is my sole responsibility to ensure a working payment method in order to continue said Root Prime subscription services and I agree that I am responsible for any unpaid balances to my account.

[SIGN UP](#)

Wichtig:

Deine monatliche PRIME Bestellung wird nun in jedem Folgemonat am gleichen Tag wie Deine erste Bestellung (z.B. am 26.) bearbeitet.

Du kannst Dein PRIME Monats-Abo bei Bedarf jederzeit ändern, wenn Du z.B. vor dem nächsten Bearbeitungstag Produkte hinzufügen oder andere Produkte bestellen möchtest.

Du kannst es natürlich auch jederzeit einfach wieder stornieren.

Bei Fragen wende Dich bitte an kontakt@selbstheilung.at